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Interpellanza PLR – Gestione Ecocentro 

Risposta 

 
 

Di seguito formuliamo le risposte, punto per punto, all’interpellanza inoltrata dai Sigg. 

Consiglieri comunali del Partito liberale radicale di Stabio. 

 

1. Quali passi sono stati intrapresi dal Municipio e dal Dicastero (dal momento della 

scoperta delle irregolarità ad oggi)? 

 

Il Municipio, vista la situazione di inadempienza contrattuale, ha provveduto a rescindere 

immediatamente il contratto di appalto nei confronti della ditta incaricata e a segnalare il fatto 

alle competenti autorità. Abbiamo provveduto ad incaricare un’altra ditta che si occupi della 

gestione dell’Ecocentro alfine di dare continuità al servizio alla cittadinanza. 

 

2. Quali passi futuri si intendono effettuare e attuare? 

È prevista l’emissione di un nuovo bando di concorso per la gestione dell’Ecocentro, nel 

frattempo i lavori sono eseguiti da una ditta. 

 

Allo stato attuale non è possibile dare ulteriori informazioni ma il Municipio vi terrà informati 

sul proseguo della situazione. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 30 min. 

 


